



Am Puls unseres Dorfes das kirchliche Leben gestalten.

Bist du unsere zukünftige Pfarrperson?

(80% oder nach Vereinbarung)

Deine zukünftige Kirchgemeinde Untervaz liegt im Bündner Rheintal, unweit von Chur. In rund einer Stunde erreichst du Zürich, St. Gallen und das Engadin. Knapp 2700 Einwohner, davon rund 850 reformierte, pflegen eine offene «Du»-Kultur. Untervaz ist eine lebendige und aktive Gemeinde mit schönem Naherholungsgebiet und vielen Freizeitmöglichkeiten.

Mittendrin stehen die beiden Kirchen, reformiert und katholisch, ökumenisch verbunden. Mit dem Kirchgemeindehaus und dem grossen Pfarrhaus mit Garten bildet unsere Kirche eine zentrale Einheit. Leider ist unsere Pfarrstelle verwaist – unsere junge Pfarrerin ist aus familiären Gründen weitergezogen.

Gemeinschaft im christlichen Glauben zählt

Du bringst nach Untervaz	Dich erwartet in Untervaz
Ob junge oder erfahrene Pfarrperson, deine theologische Bildung und deine Spiritualität begründen dein Wirken.	Rund 750 reformierte Gemeindemitglieder, mit einer offenen Willkommenskultur, die sich auf deine neuen Impulse freut.
Gestaltungskraft, um das kirchliche Leben auf dem christlichen Fundament mutig zu denken und zukunftsorientiert zu entwickeln.	Ein pensionierter Pfarrer, der sorgsam die Zeit der Vakanz überbrückt, zusammen mit einer jungen Pfarrerin für die Konfirmanden.
Initiative, um als vernetzungsstarke, kreative Persönlichkeit die regionale Zusammenarbeit mit gemeinsamen Aktivitäten mitzugestalten und zu begleiten.	Eine aktive regionale Zusammenarbeit in der Kirchenregion «Herrschaft-V Dörfer» insbesondere mit den Kirchgemeinden Zizers und Trimmis/Says.
Freude, zusammen mit jungen und älteren Mitgliedern und mit der katholischen Kirchgemeinde bedürfnisorientiert attraktive Angebote zeitgemäß neu zu denken.	Ein lebendiges Angebot für Kinder wie Herbstlager, KiKi-Treff, ökumenische Chliichinderfir und ökumenisches Krippenspiel, mitgestaltet von jungen, initiativen Mitgliedern.
Bereitschaft, Teil der Dorfgemeinschaft zu werden und sich für alle Bewohner als umsichtige Seelsorgeperson einzusetzen.	Eine tragfähige Kooperation mit dem dorf-eigenen VazerNetz, sowie mit den umliegenden Altersheimen für die Seniorenanarbeit.
Offenheit und Gespür, um das Potenzial und die Ressourcen der Gemeinde zu erkennen und zu fördern, Traditionen bewahrend und mutig erneuernd zugleich.	Initiative Mitarbeitende und Freiwillige, die Veranstaltungen wie Gemeindeausflüge, Friedensgebete, Ausstellungen oder die Lange Nacht der Kirchen mitorganisieren.
Kooperationsstärke, die dich befähigt, mit dem Vorstand verbindend zu arbeiten und Mitarbeitende sowie Freiwillige zu coachen.	Ein bewährter Vorstand, der die Geschäfte sichert, die Kirchensanierung im Griff hat und gleichzeitig eine zeitgemäss Erneuerung sucht.

Greifen deine und unsere Vorstellungen ineinander? Dann komm auf uns zu

Weitere Info:

